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常陸太田市教育委員会定例会（１月）会議録 

 

 

１ 日  時    平成３０年１月２５日（木） 午後３時３０分 

２ 場  所    常陸太田市役所分庁舎教育委員会会議室 

３ 出席委員    教育長 中原 一博 

委員（教育長職務代理者）中村 和幸 

          委員 大金 隆子 

委員 稲田 昌孝 

委員 安西 仁人 

４  欠席委員        なし 

５ 事務局職員   教育次長 生天目 忍 

教育総務課長 綿引 久雄 

指導室長 西連寺 有 

生涯学習課長兼生涯学習センター館長 関 勝仁 

文化課長 大畠 敬一 

スポーツ振興課長 木村 久男 

図書館長 大久保 佳明 

学校給食センター所長 増山 泉 

６ 会議録署名委員 中村 和幸 委員 

 

７ 議  案 

なし 

 

 

８ その他 

（１） 金砂郷中学校屋内運動場建築工事について 

（２） 平成２９年度市立中学校卒業式の出席について 

（３） 水府小学校・山田小学校の閉校記念式典の開催について 

（４） 第１１回常陸太田市ロードレース・親子ふれあい大会の開催について 

 

９ 閉  会 （午後４時０５分） 
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教育長 午後３時３０分、定刻になりましたので、ただ今から教育委員会１月定

例会を開会します。 

先日はお忙しい中、総合教育会議に出席していただきありがとうござい

ました。学校では児童生徒の中でインフルエンザが流行している状況で

す。学級閉鎖や学年閉鎖の措置を取っているところもあります。また今週

月曜日の降雪・積雪により翌日の火曜日は登校時間を２時間遅らせ、３校

時から授業を開始させることもありました。 

さて、本日の定例会ですが、安西委員が少々遅れるとの報告があり、出

席委員は安西委員を除き全員出席となっております。事務局職員について

は全員出席です。会議録署名委員は中村委員にお願いします。 

本日の議案ですが、日程表のとおり議案はありません。諸般の報告等と

いうことで４点予定しております。それぞれ事務局から報告をお願いいた

します。 

教育次長 次第にあるとおり、４点ほど報告事項があります。それぞれ、担当課長

から説明をいたします。１点目から３点目について教育総務課長から説明

をいたします。 

教育総務課長 それでは資料をご覧ください。金砂郷中学校屋内運動場建築工事につい

て説明します。概要について記載がある資料とＡ３の資料で図面の資料を

提出させていただきました。 

まず概要ですが、構造については鉄骨造り２階建て、床面積１６１１．

９２㎡、主要室については図面資料で説明をしますが、特徴といたしまし

て、図面の左側ですが、屋内の部室と屋外の部室、またトイレについても

屋内のトイレと屋外のトイレを配置したところであります。図面の右側・

東側にステージを、図面の上の方・北側になりますが器具庫を３室配置し

ております。また、２階部分ですが、多目的ギャラリーということで卓球

台が４台配置できるスペースを確保しております。吹奏楽部の練習場所と

しても活用が可能なスペースとなっております。さらには、特徴といたし

まして、渡り廊下を使い、校舎２階と屋内運動場２階が結ばれている構造

になっており、雨風等の悪天候時においてもスムーズに移動できる環境に

なっております。続いて屋外になりますが、屋内運動場が地域の避難施設

の機能を有するという観点から、北側にマンホールトイレを４基、南側に

かまどベンチを配置しております。 

次に、契約金額、業者、工期ですが、概要の資料に戻っていただき、本

体工事、電気設備工事、機械設備工事の大きく３つの工事がありますが、

これらを合計しまして、およそ４億５千８百万円となっております。また、
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業者と工期は資料に記載のとおりとなっています。周辺の外構工事です

が、こちらは１８６８万円を予定しております。 

以上が屋内運動場に関した建築工事となりますが、今後の金砂郷中学校

整備に伴う工事予定ですが、旧屋内運動場の取り壊し、グラウンド整備、

テニスコート設置、駐車場等外構整備を予定しています。旧屋内運動場の

取り壊しについては文化財調査を伴うものです。グラウンドの整備です

が、こちらは図面資料の１枚目ですが、野球部とサッカー部、陸上競技の

異なる３種目が効率よく活動しようとするために計画するもので、現在の

ところ、雨水がたまりやすいこと、雑草が生えやすい土壌にあること、こ

れらの課題を解消させるための改良整備を考えているところです。以上の

説明となりますが、本日は、この定例会終了後、直接現地に行き、屋内運

動場の工事の進捗状況を視察する予定でありますので、実際にご覧いただ

きながら質問等がありましたらお答えしたいと考えています。 

次に報告事項の２点目、今年度の中学校卒業式の出席についてでありま

す。資料の１ページをご覧いただきますと、平成２９年度市立中学校卒業

式ということで、学校名、卒業式回数、日時、開始期時間、卒業者数、そ

の他参考といたしまして昨年度の出席委員等の名簿があります。期日につ

いては全中学校において３月１３日（火）です。本日は、市教育委員会か

らの出席者を割り当てとして決めたいと思います。 

教育長 太田中学校  中原教育長 

峰山中学校  稲田委員 

世矢中学校  指導室長 

瑞竜中学校  中村委員（教育長職務代理者） 

金砂郷中学校 安西委員 

水府中学校  大金委員 

里美中学校  教育次長 

（できるだけこれまで出席していない学校に出席するという基本的考え

のもと割り当てした） 

教育総務課長 次に、水府小学校・山田小学校の閉校記念式典の開催について説明しま

す。資料は次のページになりますが、水府小学校・山田小学校ともに平成

３０年３月２４日（土）受付時間・開式時間は資料のとおりです。主催は

教育委員会ということで教育長、教育委員会委員をはじめ、市長、議長、

議員、元水府村長、元水府村教育委員会教育長、地元学校区の校長、保育

園と幼稚園の園長などを両校共通の出席者として予定をしております。そ

れぞれの学校において、これまでの歴史の中でなじみの深い関係者の方々
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も来賓ということで出席方の通知をしていく考えです。これらの役職等に

ついて資料の名簿をご覧いただきたく思います。式の内容ですが、進行は

教育総務課長が行い、市長あいさつ、学校長あいさつ、来賓あいさつ、教

育長からの経過報告、児童代表あいさつ、校歌斉唱、校旗返納、を予定し

ております。 

スポーツ振興

課長 

続いて、第１１回常陸太田市ロードレース・親子ふれあい大会の大会概

要について説明させていただきます。 

期日は平成３０年２月１１日（日）、雨天順延の場合は２月１８日（日）

となります。大里ふれあい広場及び周辺道路にて開催します。参加人数で

すが、親子ふれあいの部ということで、小学生１・２年生の親子が参加す

るもの、これは親子が一緒にゴールする競技でありますが、１年生親子は

６１組１２２人、２年生親子が６３組１２８人、計１２４組２５０人が参

加予定となっています。次にロードレースの部ですが、小学３年生から中

学３年生までの学年ごとの参加者数について資料に記載してございます。

男子計４３８名、女子計３１３名、計７５１名ということですが、昨年度

比４４人減となっています。親子ふれあいの部とロードレースの部の合計

ですが、１月２２日現在の数字ですが、１，００１名となっています。こ

ちらは昨年度比４３名の減となっております。 

昨年の第１０回記念大会に引き続き、太田中学校出身でコトブキヤ陸上

部所属の稲田選手に今年もゲストランナーとして参加していただくこと

になっています。 

教育長 それぞれ説明ありがとうございました。ただいまの各課の説明内容につ

て、何か質疑等はありますか？ 

その他のことでも結構です。教育委員さんから何かありますか？ 

事務局から何かありますか？ 

教育総務課 次回教育委員会定例会（２月）日程について 

日時 平成３０年２月２２日（木）午後３時００分 

場所 市役所分庁舎２階 教育委員会会議室 

 

閉会 午後４時０５分（所要時間３５分） 

会議終了後、金砂郷中学校屋内運動場建築工事の進捗状況について現地

視察 

  

 


